



NOEL DU FUTSAL 2022 – St ETIENNE DE CUINES



✓ **Date et lieu de l'action :**

Le jeudi 22 décembre 2022 au gymnase municipal de Saint Etienne de Cuines.

✓ **Nombre de joueurs présents :**

38 joueurs de la catégorie U9.

✓ **Clubs représentés :**

6 clubs étaient représentés à travers 8 équipes :

- AS Cuines La Chambre
- UO Albertville
- Entente Villargondran / St Julien
- St Pierre Sport
- USC Aiguebelle
- FC La Rochette



✓ **Organisation de la demi-journée :**

Les 8 équipes furent organisées en 2 poules de niveau : 1 poule de 4 équipes « débrouillées », 1 poule de 4 équipes « débutantes » pour reprendre les termes de la pratique en extérieure.

En plus de la pratique du Futsal, à tour de rôle : les clubs se présentaient au défi Programme Educatif Fédéral : un atelier technique combiné à des questions sur différents thèmes (environnement, santé, loi du jeu...).

✓ **Encadrement :**

- Julien TRANCHANT (CTD PPF)
- Damien BILLIET (ETD 73)
- Amélie LOBEROT (Référente communication)

Un remerciement tout particulier à la municipalité de Saint Etienne de Cuines pour le prêt des installations.

Un remerciement également au président de l'AS Cuines La Chambre André TOGNET ainsi qu'au salarié du club Nicolas FAVIER pour leur accueil et leur aide dans l'organisation de cette journée.

Enfin, merci aux joueurs, éducateurs et parents des clubs présents pour l'excellent état d'esprit afficher sur toute cette après-midi festive.

